



DEUTSCHE OPER AM RHEIN
DÜSSELDORF DUISBURG

Düsseldorf · Duisburg, 10. Oktober 2012

Puccini-Klassiker „La Bohème“ ab Sonntag wieder im Opernhaus Düsseldorf

In der berührenden Inszenierung von Robert Carsen wartet Puccinis Oper „La Bohème“ ab Sonntag, 14. Oktober, um 18.30 Uhr mit toller Besetzung im Opernhaus Düsseldorf auf: Als neues Ensemblemitglied stellt sich Brigitta Kele in der Rolle der Mimì vor. Giuseppe Varano und Andrej Dunaev sind als Rodolfo zu hören, Anett Fritsch und Elisabeth Selle als Musetta. Giordano Bellincampi, der neue Generalmusikdirektor der Duisburger Philharmoniker, übernimmt die musikalische Leitung.

Paris, Künstlerromantik und die Geschichte einer großen Liebe: Puccinis Erfolgsoper „La Bohème“ behauptet ihren zeitlosen Charme durch die Absicht, sorglose junge Menschen auf die Bühne zu stellen, die mitten in ihrer sprühenden Lebensfreude mit der Unausweichlichkeit von Krankheit und Tod konfrontiert werden. Die Musik schwelgt in großen Gefühlen und löst das ein, was der Komponist beabsichtigt hat: „Ich will die Welt zum Weinen bringen.“

Die Inszenierung von Robert Carsen, die zu seinem vielbeachteten Antwerpener Puccini-Zyklus aus den 90er Jahren gehört, besticht durch Bilder von einleuchtender Klarheit: „Selten hat ein Opern-Bühnenbild eine derart wunderbare, poetische und doch präzise Atmosphäre verbreitet ... Man spürt die Kälte, die herrscht; ahnt die Schrullen derer, die sie ertragen müssen; stellt sich gerührt vor, welches Flämmchen Mimì in diese Überlebenshölle tragen wird ...“, schrieb Wolfram Goertz über die Düsseldorfer Premiere in der Rheinischen Post. Alles andere muss man selbst erleben.

Die Besetzung ist vielversprechend: Brigitta Kele stellt sich als neues Ensemblemitglied in der Rolle der Mimì vor. Giuseppe Varano und Andrej Dunaev sind als Rodolfo zu hören, Anett Fritsch und Elisabeth Selle als Musetta. Für richtig „große“ Oper sorgen neben den Solisten der Chor der Deutschen Oper am Rhein, der Kinderchor St. Remigius und die Opernstatisterie. Giordano Bellincampi, der neue Generalmusikdirektor der Duisburger Philharmoniker, übernimmt die musikalische Leitung.

Karten und weitere Informationen sind im Opernshop, Tel. 0211.89 25 211, sowie über www.operamrhein.de erhältlich.

Pressekontakt:

Tanja Brill, Leiterin der Pressestelle

Telefon +49 (0)211.89 25-214, Telefax +49 (0)211.89 25-289, Mobil +49 (0)172.23 24 192

E-Mail: t.brill@operamrhein.de